

Penutupan HUT IWO, Kodim 0826 Pamekasan Ikuti Senam Sehat Bersama Insan Pers

Makruf - PAMEKASAN.JOURNALIST.ID

Sep 17, 2022 - 14:24



PAMEKASAN - Penutupan rangkaian Hari Ulang Tahun (HUT) Ikatan Wartawan Online (IWO) Perwakilan Daerah (PD) Pamekasan menggelar senam sehat yang berlangsung di lapangan Lembaga pemasyarakatan (Lapas) kelas IIA Pamekasan, Sabtu (17/09/2022).

Dalam kegiatan tersebut Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah turut hadir bersama sejumlah anggotanya.

Dandim 0826 Pamekasan mengucapkan selamat kepada Mbak Heny ketua IWO semoga tambah maju dan terus bersinergi dengan Kodim 0826 Pamekasan.

"Kami Keluarga Besar Kodim 0826 Pamekasan mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun yang Ke 2 Ikatan Wartawan Online (IWO) semoga tambah maju dan dapat terus bersinergi dengan Kodim 0826 Pamekasan serta dapat menyajikan pemberitaan dan informasi yang aktual bagi masyarakat," ucap Letkol Inf Ubaydillah (16/09) kemaren, saat penutupan HUT IWO ke2.

Mbak Heny sapaan akrab ketua IWO PD Pamekasan menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut serta dalam penyelenggaraan HUT IWO PD Pamekasan ke-2.

"Sinergitas ini menunjukkan bahwa kita sama-sama solid dalam menjalankan tugas sebagai kemitraan," kata Heny.



Tugas sebagai media, kata Heny harus menyajikan pemberitaan yang valid dan berimbang. "Penyajian pemberitaan sebagai tugas wartawan adalah memberikan informasi valid kepada masyarakat," jelasnya.

"Pemberitaan harus berimbang, dan tidak hoax, sehingga masyarakat akan lebih paham arah pemberitaan yang kita sajikan, serta memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pembangunan di Kabupaten Gerbang Salam ini," imbuh Heny yang merupakan wartawan senior.

Dia berharap di hari jadi IWO PD Pamekasan yang ke dua dengan mengusung tema " Bakti IWO untuk Indonesia ".Semoga dengan bertambahnya usia IWO yang ke-2 tahun 2022 ini dapat tumbuh bersama masyarakat sehingga menjadi mitra yang terpercaya serta jalinan kerjasama antar instansi baik pemerintah dan swasta dapat lebih erat dan sinergis

Hadir dalam memeriahkan HUT IWO PD Pamekasan yang ke-2 Komandan Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah, S.I.P beserta anggotanya, Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto, S.I.K yang diwakili Kasi Humas Polres Pamekasan beserta Polwan, Kepala Lapas kelas IIA Pamekasan, Kepala Lapas Narkotika Pamekasan yang diwakili Humas Lapsustik dan personilnya, Kepala Bapas yang diwakili Humas Bapas beserta personilnya dan Perwakilan dari BRI Cabang Pamekasan serta para anggota IWO PD Pamekasan. (makruf)